

## まちの話題

☎(84)3111 (企画課) ✉info@town.meiwa.gunma.jp

—— 身近な情報をお寄せください  
掲載写真は差し上げます

### 季節はずれの開花にびっくり

秋に桜の花が開花



季節はずれの開花を楽しむ町民



秋空のもと開花した桜

「秋に咲く桜は、めずらしく美しいですね」と話していました。狂い咲きの原因は今年8月の低温と日照不足の影響が考えられるそうです。

この桜は、根元が直径70cmほどのソメイヨシノの大木で、高さは約6m。開館利用者や付近を通行する人たちは、きれいに咲く桜に足を止めて見入っていました。見学者は「秋に咲く桜は、

社会福祉会館の前庭の桜が、10月上旬に咲き始め、季節はずれの開花で話題になりました。

### トールペイントを楽しむ

ファンシーグッズ講座

中央公民館では、9月から10月の全4回でファンシーグッズ講座を開催し、9月21日には、邑楽町の日野美沙先生を講師にトールペイントの講座が開かれました。

トールペイントは木製品などにアクリル絵の具で絵付けするもので、アンティーク風な仕上がりが特徴。

この日参加した12人の受講者は白木に図柄を写し取ると思い思いの色で丁寧に絵付け。ニスを塗り、リモコンラックなどを完成させました。



講師の指導のもと絵付けする参加者

### ふるさとの眺めに感動

南大島浄水場を開放



町の眺めを楽しむ見学者

町では、町制施行5周年記念に合わせて南大島浄水場を10月5日に一般開放しました。

水の大切さを再認識してもらうことが目的で、ポンプ室等の公開やパネル展示、水ヨイヨーと綿あめサービスが行われたほか、高さ30mの配水塔を開放しました。会場には家族連れなど114人が訪れました。階段で配水塔の頂上に登った来場者は「秋晴れに恵まれたので、ふるさとがとてきれいに見えました」と眺めを楽しんでいました。